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Abstract (en)
1. Process for heating waters used for the diffusion process in a sugar factory including a diffusion apparatus (10), a pulp press (12), a pulp dryer
(16) and at least one carbonation apparatus (25) for the purification of the sugar juices, characterized by the fact that part of the sensible heat and
latent heat of condensation of the wet exhaust gases from the pulp dryer (16) and/or from the carbonation apparatus (25) is used to heat the pulp
pressing waters and make-up waters (B) used for the diffusion process.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un procédé de chauffage des eaux utilisées pour la diffusion dans une sucrerie et une installation pour la mise en oeuvre de
ce procédé. Pour améliorer le bilan thermique de la sucrerie, on utilise une partie de la chaleur sensible et de la chaleur latente de condensation des
gaz d'échappement humides du sécheur à pulpes (16) et/ou de l'appareil de carbonatation (25) pour réchauffer les eaux de pressage des pulpes et
les eaux d'appoint utilisées pour la diffusion. De préférence, les eaux à réchauffer sont mises en contact avec lesdits gaz dans une tour de lavage
(14).
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